

Laufen fürs Klettern

Sponsorenlauf an Sonnenrainschule

Radolfzell (swb). Am Samstag, 8. Oktober, findet an der Sonnenrain Grundschule in Radolfzell ein Sponsorenlauf statt. 300 Schüler und deren Geschwister laufen für ein gemeinsames Ziel: ein gemeinsames Klettergerüst. Unter dem Motto »Laufen fürs Klettern« soll so möglichst viel Geld zusammenkommen. In der Zeit von 11 bis 13 Uhr können möglichst viele Runden gedreht werden. Aus einer Pressemitteilung der Schule war zu entnehmen, dass man das vorhandene Schulgelände gerne so umgestalten wolle, dass es zum fantasievollen und kreativen Spie-

len und Bewegen animiert. Das beim Sponsorenlauf erlaufene Geld soll hierzu einen Teil beitragen.

Los geht es um 11 Uhr auf dem Gelände der Sonnenrain Grundschule. Vorher sucht jeder Läufer »Sponsoren« und vereinbart mit ihnen einen bestimmten Betrag pro Runde oder einen festen Betrag als Spende. Neben dem Lauf gibt es ein vielfältiges Rahmenprogramm mit Live-Musik, Riesen-seifenblasen, Kinderschminken, Torwand schießen und einer beweglichen Murrenbahn. Bei der Tombola winken den Gewinnern tolle Preise.